



## LETTRE AUX AMIS #25



Des nouvelles de l'association La Houlette

Juin 2025

# LE MOT DE LA PRÉSIDENTE

Chers amis,

Notre projet franchit de nouvelles étapes importantes !

Le 21 février dernier, le maire de Bègles, Clément Rossignol, et son adjoint Olivier Godichaud, ont officiellement signé le permis d'aménager ainsi que les deux permis de construire, lançant concrètement notre projet d'habitats inclusifs.

Depuis, les rencontres se multiplient : avec le Conseil Départemental (14 février), l'UDAF (27 mars), les Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens, Simon de Cyrène (nos futurs voisins) et Bagatelle (notre futur service d'aide à la personne). Les échanges avec Clairsienne, notre bailleur social, sont très encourageants. Si tout se passe comme prévu, pose de la première pierre à l'automne !

Notre commission Admissions poursuit les entretiens avec les familles et les personnes en situation de handicap intéressées par notre projet.

Pour soutenir financièrement le projet, nous avons engagé plusieurs actions : une campagne dédiée à l'IFI, des émissions sur RCF Bordeaux (fin avril et début mai), et une rencontre avec nos « ambassadeurs » prévue sur le site du Béquet le 22 mai.

Enfin, nous avons la joie de pouvoir compter sur le soutien fidèle de L'Arche en France. Le 8 avril, ses principaux responsables ont rencontré notre Conseil d'administration à Paris et nous ont renouvelé leur confiance.

À très bientôt pour la suite !



**Véronique Fayet**

## NOTEZ CES DATES !

**Samedi 28 juin à partir de 12h** : Fête des Amis, au Domaine de Vallier à Parempuyre chez Benoit et Valérie Calvet. Après un pique-nique partagé, nous pourrons découvrir ce superbe site consacré au cheval et aux bienfaits de son approche. Nous poursuivrons l'après-midi par des jeux.

**Samedi 20 septembre** : Assemblée Générale

# RENCONTRES AVEC L'ARCHE



## Une réunion productive à L'Arche en France

Une grande partie du Conseil d'Administration de la Houlette s'est déplacée dans les locaux de L'Arche en France à Paris le 8 avril dernier pour rencontrer les équipes.

Nous avons été reçus par **Pierre Jacquand**, responsable national, **Jean Gaeremynck**, président de L'Arche en France, **Olivier Auguin**, responsable des ressources, **Etienne Hériard**, responsable de la région sud-ouest et **Mathieu Jacquemet**, responsable de la région Haut-de-France-Normandie.

Ce fut **une journée de travail et d'échanges pour mettre au point notre projet selon les critères et les valeurs de L'Arche**. Nous avons trouvé une grande écoute : ils nous ont réaffirmé **leur confiance dans notre projet et leur soutien** pour approfondir les éléments permettant d'avoir un modèle de vie partagée propre aux communautés de L'Arche. Au quotidien, notre Conseil d'Administration est soutenu sur le plan local par **Etienne Hériard**, responsable régional sud-ouest, appuyé par **Valérie Brément** en charge de la collecte pour les communautés de L'Arche de la région.



## Une soirée "pas pareil" chez nos amis de L'Arche en Agenais !

Samedi 17 décembre, **une petite équipe de La Houlette s'est rendue à Astaffort pour participer à la "Soirée Pas Pareil" de L'Arche en Agenais.**

Comme à chaque rencontre, l'amitié, la joie et la convivialité étaient au rendez-vous. Après **un apéritif musical** animé par les talentueux musiciens d'Astaffort, la soirée s'est poursuivie dans une ambiance festive, rythmée par les rires, les surprises... et une piste de danse endiablée !



Ces temps partagés sont précieux. Ils nourrissent notre lien avec L'Arche en Agenais et nous inspirent pour nos futures maisons. **Un grand merci à nos amis d'Astaffort pour leur accueil chaleureux et cette belle parenthèse de fête et d'humanité**



# LA VIE ASSOCIATIVE !

## Une soirée galette des rois avec nos bénévoles

Pour fêter la nouvelle année, nous nous sommes retrouvés pour remercier nos bénévoles en partageant une galette des rois. L'ambiance fut amicale et fraternelle. **Nous avons un groupe de soutien incroyable !**

Cette rencontre a été émaillée de présentations et photos sur notre projet. Véronique Fayet, présidente, et Frédéric Quennepoix, trésorier, ont présenté **l'actualité de notre projet**. Emilie Silvestre, chargée de collecte a parlé du **financement du projet**. Et bien sur, nous avons évoqué **la prochaine Vente de Noël !**



## Une Fête des Amis à la Ferme Exotique de Cadaujac !

Le 15 mars dernier, nous étions une cinquantaine pour **une fête des amis à la Ferme exotique de Cadaujac**. Quelle belle après-midi festive !



Nous avons eu la joie d'être rejoints par un bus de 9 personnes de L'Arche d'Astaffort. Nous avons déambulé, chacun à son rythme, dans ce superbe parc, le long d'un parcours ludique et interactif de plus de 2 kms, **à la rencontre des 800 animaux** de ce zoo.

Nous nous sommes laissés séduire par les dromadaires ou... les perroquets, les zèbres, les antilopes ou... les Pélicans... ! La visite a été agrémentée d'**une promenade en calèche et en petit train...** et s'est terminée par **un goûter partagé**. Une très belle rencontre !



## La Houlette sur les ondes : partenariat avec RCF Bordeaux !

Fin avril, **Damien et Charlotte**, accompagnés de **Vincent Maymo** (vice-président et frère de Damien) et de **Fanny** (maman de Charlotte), **ont pris la parole dans l'émission Alter'ego**, qui met en lumière les associations girondines et celles et ceux qu'on entend trop peu. Ils y ont partagé leurs parcours, leurs rêves... et bien sûr, de l'association La Houlette !

À réécouter sur le site de RCF :

[www.rcf.fr/ecologie-et-solidarite/alter-ego](http://www.rcf.fr/ecologie-et-solidarite/alter-ego)



# LE PROJET AVANCE !

## Inauguration du Parc des Soeurs à Bègles

Samedi 17 mai, nous étions à l'**inauguration du Parc des Soeurs** où seront construits nos futurs habitats inclusifs.

Une petite délégation de La Houlette a fait le déplacement pour découvrir ce parc de 3,5 ha et rencontrer nos partenaires. **L'occasion de se projeter dans la suite du projet !**



Ce lieu chargé d'histoire est désormais ouvert au public, avec un projet prenant soin de la biodiversité et tourné vers l'inclusion.



**PROCHAINE ÉTAPE : FIN SEPTEMBRE** avec la pose de la première pierre de nos maisons ! 🍷

## Préparation de la Vente de Noël



La vente aura lieu comme chaque année en novembre et **les préparatifs commencent dès maintenant** ! Une première réunion bénévoles a eu lieu ce jeudi 22 mai.

L'atelier couture s'active déjà chaque semaine sous la houlette de Catherine.

Nous cherchons de **nouvelles idées de stands**, si vous avez des idées ou contacts !

Nous cherchons aussi : **bouteilles de vin, objets de brocante, cadeaux pour la tombola.**

**Contact : Michèle Thépenier - 06 88 17 26 29**

## Comité d'ambassadeurs

Jeudi 22 mai, nous étions une quinzaine sur le site de nos futures maisons à l'occasion d'un comité d'ambassadeurs. L'objectif : **mobiliser des bénévoles dont la mission est de nous ouvrir des portes et faire rencontrer de nouveaux potentiels donateurs**, notamment en vue de l'organisation d'une soirée de gala en 2026.

Nous avançons à belle allure dans le bouclage du financement mais avons encore besoin de soutiens ! **Pour toutes questions ou opportunités sur le sujet, n'hésitez pas à contacter Emilie !**

**emiliesilvestrepro@gmail.com - 06 60 90 80 03**

